
　現在、チームには 33 人が在籍しています。高田、竹駒、矢作、横
田に住む子どもたちです。
　令和６年度の県大会では、６年生チーム、５年生以下のチームと
もに、準優勝することができました。今年の目標は県優勝し、全国
大会に出場することです。子どもたちは、その目標に向かって日々
努力しています。
　全国的に野球人口の減少が進んでおり、このチームも一時は人数
が減ったことがありました。しかし、陸前高田は野球が盛んなまち
で、地域の皆さんの理解や応援があり、高田野球スポーツ少年団の
活動を続けることができています。
　高田は雪が少なく練習環境にも、施設にも恵まれていると感じて
います。
　子どもたちが野球を楽しみ、長く続けてくれることを願っています。
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 5 日　消防出初式（議長ほか）

 6 日　新年交賀会（議長ほか）

 8 日　交通指導隊初点検式（議長）

 9 日　議会運営委員会 /教育民生常任委員会

10 日　沿岸都市議会連絡会・県要望（議長）

12 日　二十歳のつどい（議長ほか）

14 日　陸前高田青年会議所新年交賀会（議長）

15 日　教育民生常任委員会

16日　議会運営委員会/沿岸都市議会連絡会・研修会（副

　　　議長）

20 日　議会だより特別委員会 / 県際岩手 ･ 宮城県議と

　　　の意見交換会（正副議長）

21 日　第 1回臨時会 /全員協議会 /総務常任委員会（議

　　　会と語る会）

22 日　教育民生常任委員会

23 日　県市議会議長会第 2回定期総会（正副議長）

27 日　交流人口拡大に向けた三陸沿岸地域連携シンポ

　　　ジウム（議長）

28 日　議会運営委員会 / 一関市・気仙沼市・陸前高田

　　　市議会議員交流会

29 日　名古屋市会表敬、名古屋市長表敬、視察（正副

　　　議長ほか）

 3 ～ 5 日　管外行政視察（産業建設常任委員会）

 3 日　教育民生常任委員会

 4 日　教育民生常任委員会 /総務常任委員会（議会と

　　　語る会）

 6 日　全国市議会議長会市議会議員共済会第 129 回代

　　　議員会（議長）

 7 日　議会だより特別委員会

17 日　議会だより特別委員会

19 日　教育民生常任委員会（議会と語る会）

20 日　議会運営委員会 /会派代表者会

22 日　自衛隊入隊予定者激励会（議長）/教育民生常任

　　　委員会（議会と語る会）

24 日　市体育協会表彰式（議長）

26 日　第１回市議会定例会（～ 3月 21 日）

 3 日　全員協議会 /予算等特別委員会

 4 日　本会議（一般質問）/各常任委員会

 5 日　本会議（一般質問）/各特別委員会

 6 日　本会議（一般質問）/予算等特別委員会

 7 日　予算等特別委員会

10 日　本会議 /予算等特別委員会 /市政調査会理事会

11 日　東日本大震災追悼式（正副議長ほか）

12 日　予算等特別委員会

13 日　予算等特別委員会

14 日　予算等特別委員会 /議会運営委員会

17 日　各常任委員会

18 日　予算等特別委員会

21 日　議会運営委員会 / 本会議 / 全員協議会 / 市政調

　　　査会 /議員研修会 /議会だより特別委員会

24 日　議会だより特別委員会

25 日　議会だより特別委員会

26 日　議会だより特別委員会

　本市出身の佐々木朗希選手が3月19日にドジャースの先発投手と

して東京ドームでメジャーデビューを果たしました。そこで今回は、

佐々木選手が小学生時代に野球を始めた高田野球スポーツ少年団を

訪問し、その後輩たちが元気に練習する場へ取材にうかがいました。

★市内の団体や個人を紹介します。

◆高田野球スポーツ少年団 監督

戸 羽 直 之 さん

がんばってますがんばってます！！！！
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★チームはどんな雰囲気ですか？

　「いつも明るく楽しいチームだと思います。」
★野球をやっていて楽しい瞬間やつらい時はありますか？

　「点が入ったり、試合に勝った時が一番楽しいです。つらい時は
　特にないです。」
★キャプテンとしてどんな存在でいたいですか？

　「チームを引っ張る、かっこいい存在でありたいです。」
★先輩の佐々木朗希選手にはどんな活躍を期待していますか？

　「ドジャースを優勝させるような活躍をしてもらいたいです！」

第 20 回

■キャプテン
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くん（11 歳）にインタビュー

※数字は令和７年２月の取材時のものです
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議会の動き

　１月 January

　２月 February 

　３月 March


